

シルバー大学校南校同窓会 小山支部ボランティア活動 「昔あそびボランティアの会」

「昔あそびボランティアの会」は令和2年10月31日（土）に「おやまゆうえんハーヴェストウォーク」で開催されました「ものづくりを学ぼう」プロジェクトのエコワークショップで昔あそびの活動を行いました。

当会からは会員8名（男性7名、女性1名）が参加いたしました。

今回は本年2月末以降「新型コロナウイルス感染防止対策」の関係で昔遊びのイベントが全て中止となっておりますが、8月に同じハーヴェストウォークで半年ぶりに実施しました後、更に2ヶ月ぶりの活動となりました。

「新型コロナウイルス感染防止」ということで、8月に実施しました時と同様の方法での実施となりましたが、一度経験しておりましたので「紙コップター、エコとんぼ、びゅんびゅんこま、折り紙花こま」の4種目を実施しましたが、それなりに順調に実施できたものと考えております。

おかげ様で140名のお子さん達が参加してくれており、自分で製作したものを帰れるということで今回も親御さんも含めて大変喜んでいただけました。われわれ会員の側は、用具類についてお子さんが使用後は毎回、アルコールシートでの除菌を実施しましたので、その担当が一番忙しかったのではと思われましたが一番重要な役割でもありました。



今後の昔あそびボランティアの会の活動については、来年3月までの予定イベントが全て中止となっており、今年度内は残念ながら実施の予定はありません。

（今回の活動は予定外であり、今後も予定外でも活動の要請があれば、可能な限り実施させていただきたいと考えております）

「新型コロナウイルスの感染状況」が好転して各イベントが再開されますのを待つ状況となっており、新型コロナウイルス感染が早く終息してくれることを願っております。